



AcuaEbro licita los servicios de Dirección de Obras para la construcción de la nueva balsa del Canal Imperial en el Burgo de Ebro (Zaragoza)

- Las obras de construcción de la balsa se integran en la modernización general de esta infraestructura que recoge el Pacto del Agua de Aragón y se encuentran también actualmente en fase de licitación

05, dic. 2011- La sociedad estatal Aguas de la Cuenca del Ebro, S.A., (AcuaEbro), ha autorizado la licitación de los servicios de Dirección de Obras del proyecto de construcción de la balsa del Canal Imperial de Aragón, en El Burgo de Ebro (Zaragoza), una actuación del Pacto del Agua de Aragón declarada de Interés General.

Esta asistencia tiene un presupuesto de licitación de 149.791 euros y es necesaria para el desarrollo de los futuros trabajos de construcción de la balsa. Las obras para la ejecución de esta nueva infraestructura se encuentran también actualmente en fase de licitación.

La obra la ejecutará esta sociedad estatal, dependiente del Ministerio de Medio Ambiente y Medio Rural y Marino. Esta actuación tiene un presupuesto de más de 3.316.891 euros y se financiará en un 50% a través de AcuaEbro y en otro 50%, a través de la Comunidad de Usuarios del Canal.

Esta infraestructura se integra en un proyecto general de modernización del Canal Imperial y se proyecta para regular su tramo final. La balsa permitirá mejorar la gestión del riego en la zona y además, aprovechar al máximo los recursos para garantizar los usos industriales y de abastecimiento.